

Abschied

Geschrieben von: Andreas König

Mittwoch, den 19. Februar 2014 um 19:38 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 08. März 2014 um 18:31 Uhr

Nun ist es soweit. Zum 12.03.2014 werden wir den neuen Internetauftritt unseres Verein nutzen, um unsere Abteilung zukünftig dort zu präsentieren.

Damit wird dann diese Seite geschlossen.

In den letzten Jahren hat diese Seite unser sportliches und außersportliches Leben begleitet. Ob in den Spielberichten, im Forum oder auch im später gehackten Gästebuch - immer war viel los auf unser Seite. Dafür möchte ich mit bei all denen Bedanken, die regelmäßig die Seite aufgerufen, gelesen oder kritisiert haben. Vorallem gilt der Dank denen, die dieser Seite Leben eingehaucht habe.

Um nur Einige zu nennen:

- der Patrick, der meine laienhafte Seite in neuem Glanz erstrahlen ließ,
- dem Sascha, der bekannt war für seine legendären Spielberichte,
- der Andrea, die immer nochmal über das geschaut hat, was ich geschrieben habe,
- dem Frank der WSG Oberreichenbach, der unser Gästebuch herrlich bestückte.

Also starten wir einen länger währenden Neuanfang, ob hier bei der Homepage, ob nächstes Jahr in unserer renovierten Turnhalle und vielleicht auch bei unserer Nachwuchsarbeit, wo momentan bei dem einen Geschlecht die Kinder und bei dem Anderen die Trainer fehlen.

Abschied

Geschrieben von: Andreas König

Mittwoch, den 19. Februar 2014 um 19:38 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 08. März 2014 um 18:31 Uhr

Getreu dem Motto "When nothing goes right - go left" ;-)

Das war´s von mir und viel Spaß euch auf der neuen Seite

Andreas